

建築設計競技への取組み

「家族みんなで豊かに暮らす住まい」の課題へ、建築系2年生40名、3年生課題研究(9名)が図面製作を行った。昨年同様2年生は全てCADで図面を製作、3年生は手書きでの製作である。要望事項に対して想像力や敷地条件を生かした設計を考え、図面に表現することに皆が精一杯取組んだ。2年生は建築について学び始めて間もないなか、試行錯誤し、また、初めて扱うCADの操作も初級CAD検定全員受験を皮切りに、クラス全員で作品を完成させることができた。3年生は就職試験や大運動会の準備に追われるなか、昨年の取組みを糧に、よりこだわりのあるプランニングを行った。結果は昨年とは違い、学校賞の受賞は叶わなかったが、佳作3点、奨励賞2点と今後に期待が持てる取組みであったと感じる。今回の製作で感じた様々な経験を生かし、次年度以降の成長に繋げていってほしい。



鹿児島県高等学校新人大会報告

	部活動名	順位	九州・全国出場の別
1 柔道	団体ベスト8 個人女子63kg級2位 個人男子60kg・66kg・73kg級ベスト8	九州大会出場	
2 テニス	団体2位	九州選抜大会出場	
3 弓道	女子団体優勝 女子個人2位	九州大会出場 優勝 建築系2年 森 香菜美	
4 ソフトボール	2位	九州大会出場	
5 空手道	個人 形の部優勝 個人 組手の部ベスト8	全九州・全国選抜大会出場 全九州大会出場	
6 バドミントン	団体 2位 男子 個人ダブルス4位	九州選抜大会出場	
7 陸上	男子800m 1位	九州大会出場 800m 6位	
8 卓球	団体 準優勝	九州大会出場	
9 アーチェリー	男子団体 優勝 女子団体 優勝	九州大会出場 団体2位・個人 ベスト8	
その他の大会報告			
10 野球	九州高校県予選ベスト8		
11 メカトロ	マイコンカーラリー大会 Aクラス1位3位	九州大会出場	
12 吹奏楽	県吹奏楽コンクール 銀賞		

ALT新任式
リチャードベッカー

皆さん、こんにちは！リチャードベッカーです。アメリカのコロラド州の田舎の方から来ました。一昨年の7月30日から、鹿児島県の大隅半島の曾於で、2年間を過ごしました。今年の7月の末に、鹿児島市に引っ越ししてきました。初めて都会に住むので、不安でした。しかし、鹿児島工業高校の皆さんのが親切なので、その不安が消えました。いつも英語の授業を楽しみにしてます。お互いに頑張りましょう！皆さん、どうぞよろしくお願いします。

12月の主な行事

- 12月 6日(火)～ 9日(金) 修学旅行(2年生)
- 12月 14日(水)～15日(木) ボイラー実技講習
- 12月 16日(金) 専門高校地区フェスタ
- 12月 17日(土)～18日(日) ガス溶接実技講習
- 12月 20日(火)～21日(水) クラスマッチ
- 12月 22日(木) 後期生徒総会・壮行式・終業式・大掃除
- 12月 23日(金) 吹奏楽部定期演奏会



第48回 鹿工祭 ~ここが俺らのアナザースカイ~



電子機械系3年1組



1年7組



建築系3年



インテリア系3年



電子機械系2年2組



電気技術系3年1組



PTA



電子機械系3年2組



情報技術系3年

鹿工祭各部門結果一覧

☆ バザー部門 ☆

最優秀賞 電子機械系3年1組
『揚げパン・豚汁』

優秀賞 建築系3年
『フランクフルト』

優秀賞 インテリア系3年
『わたがし・ビビンバ』

☆ 展示部門 ☆

最優秀賞 1年7組
『2面モザイクアート』

優秀賞 電気技術系2年2組
『Star dust Lab』

優秀賞 電子機械系2年2組
『ジェットコースターLOVE』

☆ ステージ部門 ☆

最優秀賞 建築系3年
『Toy Story』

優秀賞 電気技術系3年1組
『your name』

優秀賞 情報技術系3年
『Re:ゼロから始まるインピーダンス』

文化部長 情報技術系3年 鶴狩 慧久(伊集院中)

弁論大会では、弁士の皆さんに自らの体験やこれからの目標・決意等を発表して頂き、生徒全員で進路のことや、心の持ち方など人生において非常に重要なことを考える良い機会になりました。

バザー・展示部門では、バラエティに富んださまざまな食べ物の販売や、装飾・工作に工夫を凝らした作品の展示が校内外の参加者を楽しませてくれました。

ステージ部門では、各クラスの個性がよく表れた演出が成されていま

した。衣装やダンスのクオリティで勝負した正統派なクラス、元気とユーモアで会場を沸かせたクラス、伝統の舞台芸術を引き継ぎ、系の特色をアピールしたクラス、それぞれの良さ・系らしさが融合し、ステージ部門を鹿工生らしい最高の舞台に仕上げてくれたこと思います。

今回の鹿工祭を運営するにあたり、執行部をはじめとした生徒会役員の皆さん、先生方など、たくさんのご協力を頂きました。心より感謝申し上げます。

鹿工祭「弁論大会」

11月2日(火)、校内弁論大会が行われました。各系の代表9名がそれぞれの熱い思いを語ってくれました。部活動、挨拶、鹿工ブランド、学校生活を通じて学んだことなど様々なテーマで、聴いている方も引き寄せられる内容でした。審査については、内容・表現力の観点で8名の先生方と2名の生徒代表により採点されました。審査の結果、電気技術系3年1組の富迫克喜さんが最優秀賞に選ばれ、11月23日に行われる県大会に出場することになりました。

PTA役員と生徒会役員の語る会

10月13日(木)13:30~第2会議室にて『PTA役員と生徒会役員の語る会』が開催され、出席者は、生徒会役員8名、PTA役員4名、職員3名でした。

PTAバザーの益金の使途について、生徒会から購入希望品が出され、相互にいろいろな角度から検討されました。また、今年のテーマとして“生徒が親に聞いてもらいたい、してもらいたいこと、親が生徒から聞きたいこと、してもらいたいこと”について意見交換会がありました。生徒からは、「子供が親に



話すことはとても大切なことなので聞いてもらいたい。」「親から言わることはわかるが行動にできない。」「高校生になると親が強い口調になるので、柔らかさが欲しい。」などの意見が出されました。親の立場として「子供を叱ったり小言を言うことは、愛情表現であるので、親の言葉等をプラスに考える『プラスの発想』で生活してもらいたい。」などの意見が出され、親子一体のコミュニケーションの在り方や親子の立場を尊重した有意義な話し合いができました。

生徒指導講話

10月14日(金)にNPO法人「いじめ対策プロジェクト」の徳丸洋子さんを招いて、全生徒を対象に「いじめ防止講話」を開催しました。「太陽になろう！～いじめを乗り越えて～」の演題で、ご自分がいじめられた体験や家族の支えがあったからいじめを乗り越えられたという話など、わかりやすく話して頂きました。

また、「いじめたくなった人」や「いじめられた人」、「いじめに気付いた人」に対して「愛と夢をいつも心に持つて欲しい」と強い思いを込めて話して頂き、大変有意義な講話でした。



希望郷いわて国体報告 ソフトボール部



出場3年 前原・鵜狩・鬼塚・川野・中村
10月1日から開催された『いわて国体』に出場しました。メンバー13名中8名が鹿工の選手で初戦は広島県との戦いでした。相手投手はU-19日本代表投手でMAX120km/hを超える剛速球投手でした。序盤でチャンスを逃し、それと同時に勝機も逸してしまいました。0対2と敗れましたが、広島県が優勝したので、自分たちに力がついて来たことを実感しました。また今回は総合開会式にも参加でき貴重な体験ができました。これも、日頃からご指導してくださる先生方、保護者、OBの方々のおかげだと思います。3年間の部活動の集大成が国体という大舞台であったことに感謝し、後輩たちが2020年の鹿児島国体まで国体出場を続けてくれたらと思います。これからも応援宜しくお願ひいたします。

進路状況中間報告(11月上旬現在)

就職につきまして、今年度も昨年度同様、景気回復を背景に企業が採用を積極的に拡大する傾向がみられ、10月末現在において、昨年度同時期に比べ12.2%増の1,826件で、過去20年間において、最も多い求人件数となりました。売り手市場と言われていますが、高校生は多くの企業の選考を受けられる大学生とは違い、1度目の就職試験で内定をもらえるのは1社です。応募者が多い高倍率の企業もある中で、3年生は良く健闘し、第一希望の就職試験の合格率が、90.7%と、3年連続90%を越えました。不合格となった生徒も落ちすことなく気持ちを切り替えて、担任や系の先生方がサポートする中で二次試験を合格し、第1表にありますように、現在98.4%の内定率となっています。

[第1表 学校紹介による就職(247名)]

	県内	関東	中部	関西	中国・四国	九州	県外(計)	内定率
内定者数	52 (7)	84 (5)	25 (3)	41 (1)	10 (1)	31 (3)	191 (13)	243/247 98.4%

11/7現在 () 内女子

[第2表 公務員希望(25名)]

一次合格 (述べ41名)	国家一般(土木)8・国家一般(電気)1・東京都庁(土木)5・東京消防庁1・警視庁1・鹿児島県警3・鹿児島県庁(土木)5・千葉県庁(土木)3・神奈川県庁(土木)2・埼玉県志木市(土木)1・福岡市(土木)1・鹿児島県庁(事務)1・姶良市(消防)1・姶良市(土木)1・南さつま市(土木)3・自衛隊(一般曹候補)陸1,海1・自衛隊(自衛官候補)陸1,海1
最終合格	南さつま市(土木)3・自衛隊(自衛官候補)陸1,海1

11/7現在

[第3表 進学希望(74名)]

	希望者数	希望先
大学	47(6)	帝京平成大・中部大・大同大・志學館大・鹿児島国際大・愛媛大・高知工科大・大分大・九州工業大・佐賀大・宮崎大・鹿児島大・大東文化大・亞細亞大・関東学院大・千葉工業大・愛知工業大・九州産業大・福岡工業大・九州共立大・日本経済大・福岡大・第一工業大
短大	4(4)	鹿児島県立短期大・鹿児島純心女子短期大・鹿児島女子短期大
高専・職能開発等	7	川内職業能力開発短期大学校・姶良高等技術専門校・宮之城高等技術専門校
専門学校	16(1)	国際航空専学・日本デザイナー学院・麻生建築&デザイン専学・福岡デザインコミュニケーション専学・KBCC鹿児島情報ビジネス専学・鹿児島医療工学専学・沖コンピュータ教育学院・久留米大学医学部付属臨床検査専学・鹿児島医療福祉専学・鹿児島歯科学院専学

11/7現在 () 内女子 下線は合格

九州大会報告

アーチェリー

電気技術系2年1組 山崎 弘貴(伊敷中)

私たちアーチェリー部は先日、大分県日田市で開催された九州高等学校アーチェリー新人大会に出場しました。当日は大雨となり、いつも通りの実力を発揮することが難しい中での試合となりました。試合結果は1年生個人の部が予選敗退、2年生団体男子6位、女子2位、2年生個人の部では女子3名全員がベスト8という成績を残しました。思うような成績を残せない人が多い中で、女子メンバーは好成績を残してくれました。しかし、まだ力不足な点も多く、練習をより一層頑張りたいです。これからも応援よろしくお願いいたします。



弓道

建築系2年 森 香菜美(皇徳寺中)

私たち女子弓道部は、11月5日、6日に福岡県博多の森弓道場で開催された九州高等学校弓道新人選手権大会に団体戦と個人戦で出場しました。

今回、団体戦で2年連続出場を果たし、先輩方の成し得なかった九州制覇を目指し日々練習を続けてきました。また、保護者の方々や先輩方の心強い応援をいただき、女子部員一丸となって大会に臨みました。結果は、後一歩力及ばず、団体は決勝トーナメントに残ることができませんでしたが、個人戦では優勝という良い成績を残すことができました。



機械

電子機械系3年1組 藤本 美里(郡山中)

10月29日・30日に九州地区溶接技術競技会が佐賀県であり、県個人代表として出場しました。昨年は団体(3人)で出場しましたが、今年は一人ということもあり、昨年とは違う緊張感がありました。競技本番では慣れない環境で溶接をする不安がありました。今までやってきたことを信じて作業に取り組むことができました。結果は外観検査と曲げ試験を経て約1か月後にわかり、今までやってきたことが評価されます。やれることはすべてやってきたので、指導していただき、お世話をなった方々へ結果で恩返しできるよう、結果を待ちたいと思います。

